

# Wilder Westen an der Kanti

«Legenden des Westens» – unter diesem Motto stand das Konzert des Jugendorchesters Tifico.

**Michèle Rothacher**

Während gut einer Stunde wurden die Konzertbesucher musikalisch in die Welt des Wilden Westens entführt. Das 60köpfige Jugendorchester Tifico gab Werke von Copland, Markowitz, Morricone und Williams zum Besten. Vor allem mit den Klängen von «Once upon a time in the West» von Ennio Morricone und «Indiana Jones 3» von John Williams begeisterten die 17- bis 26jährigen Musikerinnen und Musiker die Zuhörer. Aber auch die Werke «Liberty Fanfare», «Hoe Down», «The Wild, Wild West» und

«The Cowboys» fanden Anklang. Das Publikum tauchte in eine ande-



Bild: Michèle Rothacher

Marcel Blanchard erschien in passender Kleidung.

re Welt und galoppierte mit und hoch zu Ross durch den Wilden Westen – zumindest in musikalischer Hinsicht.

Passend gekleidet zum Thema, dirigierte Marcel Blanchard das Konzert. Die vielen verschiedenen Instrumente wie Violine, Flöte, Horn, Cello und Klarinette harmonierten ausgezeichnet miteinander. Das Jugendorchester erntete grossen Beifall für sein Können und bedankte sich mit zwei Zugaben beim Publikum.

Wer selbst ein Instrument spielt, mit anderen Jugendlichen gerne musiziert und Orchestererfahrung mit sich bringt, ist beim «Tifico» herzlich willkommen. Das nächste Projekt ist ein Konzert zum Thema «Space». Auskunft erteilt Rebecca Twerenhold, Kirchgasse 15, 8907 Wettswil., Telefon 700 27 33, E-Mail rebit@gmx.ch.

aus: "Affoltemer", 5. Juli 2001